
                              9月は 3連休が 2週続き、その間に体育大会が 2度、就職試 

験や大学のＡＯ入試、推薦入試も始まってきて、慌ただしく 2 学期も

1 か月が過ぎようとしています。連休中には各方面でも東播新人戦、全国選抜の予選会など多くの部活動の

試合があったり、生活科学科は販売にイオンに行ったり、連休明けには交通安全運動に参加し制作したお守り

を配布したりと忙しく日々を過ごしています。最近では朝夕も涼しくなって秋を感じることも多くなってきました。10月

には中間考査もありますが、今一度落ち着いて自分自身を見つめ直し、やらねばならにことに向き合って取り

組みを進めてください。 

                                               9月 25日には毎月福田小 

学校に出向き加東市から依頼 

を受けた小高連携による食育活 

動を本校生活科学科 2年生が 

取り組みました。1年生から 6年 

生まで幅広い食に関するテーマ 

を持ち、準備をして小学生に食 

の理解を進めています。1.2年 

生では絵を見たり色分けをしたり 

しながら興味を持たせるように、 

3.4年生では食材を分類、5.6年 

生では自分たちの成長に結び

つけるように小学生の意見を聞きながら授業を展開していました。元気のあるクラスでは活発な意見が飛び交

い？授業が盛り上がりを見せていました。貴重な経験をさせていただいていることに感謝するとともに小学校の

先生方の子供たちを見る目の優しさに同じ教員として刺激を受けました。加東市からはバスを出していただき、

生活科学科 2 年生全員が各学年に分かれて指導をさせていただいています。今後の進路に結びつく本校

生も多く、生徒たちも準備は大変ですが、感じるものはあるはずで今後の進路実現に役立ててくれるものと思い

ます。お疲れさまでした。 

  そして情報提供です。先週、生徒指導協議会役員会で県警生活安全部少年課の方に「少年非行の現

状と課題」というテーマで講演をしていただきました。平成元年当時からは少子化の影響と見守り強化や連携

強化で刑法犯少年も 7 分の 1 に減少したそうですが、最近の傾向としてインターネットやＳＮＳに起因する問題

や大麻等薬物使用少年の増加、特殊詐欺に加担する少年の増加があるということでした。それぞれ聞いたこ

とはあるかと思いますが、インターネットやＳＮＳに起因する問題としては、画像や誹謗中傷の投稿、なりすましな

どがあげられ、軽はずみな行動によって重大事案に発展する恐れがあることを十分に理解すると同時に教員、

保護者等の周りの人の見守りが大事になってくることやルールを決めることなどが重要であるという話をされまし

た。薬物については、薬物使用の少年の検挙数が 60 件に達し、そのうち 58 件が大麻だったそうです。それだ

けと思うか、多いと思うかは個人差があると思いますが、基本的にはあってはならないことです。薬物がなぜダ

メなのかをしっかりと理解し誘いに乗らないよう自分自身をしっかりと持ってほしいと思います。さらに特殊詐欺に

加担するとは、オレオレ詐欺などでお金の引き出し役や受取役といったつかまりやすい役に少年がなっている

ケースが増えてきているとのことでした。身近に感じないかもわかりませんし、「私はそんなことない」と思う人もあ

るかもわかりません。実際に詐欺の被害にあった人の話では、そう思っていたという人が多くいるくらい巧妙で相

手のすきに付け込んでくるやり方です。そういった詐欺に加担する少年の中には安易に金が稼げるといったこと

を考えているとも聞きます。ＳＮＳでだまされるケースにも安易に金をもらえるといったことから抜け出せなくなって重

大に事案になるケースもあるそうです。軽はずみな行動や安易にお金儲けをしようと考えることは普通に考えれ

ば自分で制止が効くはずです。物事の良し悪しをしっかりと考えられるよう、情報に惑わされず、判断できるよう

になっておくことが重要です。怪しい電話やメールには答えないという姿勢で臨みましょう。また自分たちからそう

いったサインを出さないように気を付けていきましょう。 

 10 月 1 日からは消費税も変わります。理解しにくい部分もありますが、8％据え置きの食料品や、10％になる

校長室から・・  NO.31 R1.9.27 

   

   

6 

1 2 3 

4 5 



商品、食料品でも持って帰る場合とそこで食べて帰る場合で税率が変わったり、企業によっては企業のやり方

で運用したりとかなり複雑です。現金とカード利用によっても違っていたりするので、店舗の方が対応が大変だ

とは思いますが、その税についてもなぜ必要なのかということを理解して協力していかねばなりません。税率ＵＰ

前のこの時期に理解できる範囲で理解しておきましょう。そういったことも含めて 3年生 

が、税の話を社税務署の方や税理士さんに来ていただいて話を聞きました。卒業後 

就職して社会に出る生徒もいますし、今後自ら考えていかねばならないことも出てきま 

すので、税の種類や考え方など基本的な講義を受けました。一度聞いただけではわ 

かりにくい部分もあると思うので、普段からこういった情報に耳を傾ける習慣を身に着け 

てもらえればと思います。 

 各部活動での結果を記載し今回の報告を終了します。 

 

柔道部 

東播地区新人大会 男子団体優勝 女子団体 2位 

             男子個人 ６０ｋｇ 髙橋 1位   ６６ｋｇ 木島 3位  

７３ｋｇ 長谷川晃 2位 迫水  3位 

                    ８１ｋｇ 菊川 1位  ９０ｋｇ 神野 3位  

１００ｋｇ 長谷川慶 1位  100kg超級 木原 1位 

             女子個人 ５７ｋｇ 藤村 1位  ６３ｋｇ 東嶋 1位 

 

女子バレー部 

全国選抜大会東播地区予選 社 2-0明石南  社 2-1明石  県大会出場 

 

男子ソフトテニス部 

県新人大会東播地区予選  喜美田・大西 ベスト１６ 県大会出場 

 

 


